

Chers membres du NACR de World Physiotherapy,

Je suis honoré de proposer ma candidature pour le poste de membre du conseil d'administration de World Physiotherapy représentant notre région. Toute ma carrière a été consacrée à faire progresser la profession et à améliorer les résultats des patients grâce à la pratique fondée sur des données probantes, à l'éducation et à la défense de la profession. Fort d'une solide expérience en planification stratégique, en leadership, en gouvernance, ainsi qu'en gestion des risques et des finances, je suis déterminé à faire avancer la mission de World Physiotherapy et à contribuer au développement mondial de notre profession.

Tout au long de ma carrière, j'ai eu le privilège de travailler dans divers environnements cliniques avec de multiples rôles et opportunités de service variées. J'ai été témoin de l'impact transformateur de la physiothérapie sur la vie des individus que nous touchons. Mon parcours a été guidé par une passion pour l'autonomisation de nos patients et de mes collègues physiothérapeutes dans leurs communautés.

Voici quelques informations sur moi qui vous donneront un aperçu de ma personne et de ce que je peux apporter à ce poste. J'ai grandi dans une communauté agricole, et mes deux parents étaient vétérinaires, gérant leur propre cabinet. Grâce à l'exemple de mes parents, j'ai adopté un engagement à vie à servir ma profession et à y être impliqué. Mon engagement dans notre association professionnelle a commencé lorsque j'étais étudiant. L'adhésion professionnelle m'a soutenu dans chacune de mes activités de carrière alors que je changeais de cadre de pratique et de rôles, passant de clinicien à manager, puis consultant, et à un poste de leadership dans un important fournisseur de services de santé.

Nous faisons des choix dans la vie, et j'ai souvent pris conscience de l'importance de me tourner vers notre organisation professionnelle qui offrait des opportunités de perfectionnement, de promotion et de changement. Ma pratique a commencé dans un grand centre médical avec de multiples rotations, et a ensuite inclus des postes dans des établissements de soins infirmiers spécialisés, les soins à domicile et les soins palliatifs. Ma carrière comprend une variété de rôles, notamment en gouvernance et en défense de la profession, et même un poste du côté des payeurs, lorsque j'ai travaillé avec un plan de santé pour les personnes handicapées physiques.

À travers mes rôles dans les associations professionnelles locales et nationales, mes nominations et mes fonctions élues, je comprends véritablement les bases des services de qualité, l'environnement réglementaire affectant la pratique, les composantes structurelles des paiements et les vastes besoins mondiaux pour le perfectionnement de

la pratique. J'éprouve une grande satisfaction à travailler avec des individus, des équipes et des perspectives diverses pour trouver des stratégies et des solutions réussies aux défis complexes et en constante évolution de notre monde de la physiothérapie.

Au cours de la dernière décennie, j'ai été un membre actif représentant de notre NACR, et j'ai assisté à quatre réunions générales de World Physiotherapy, dont deux congrès. Notre région est composée de nombreuses communautés différentes qui collaborent depuis de nombreuses années, et il a été réjouissant d'être impliqué dans la résolution des défis, le partage de ressources, le soutien mutuel et la célébration ensemble, y compris la danse.

Tout au long de ma carrière, j'ai montré un fort engagement à promouvoir la physiothérapie et à faire progresser les organisations de membres professionnels. Je mets à cette fonction mon expérience et ma force en gouvernance, en élaboration de politiques et en utilisation des meilleures pratiques. Ma vision stratégique et mes compétences en leadership me permettent de naviguer dans des informations complexes et des perspectives uniques afin de m'assurer que les décisions sont prises dans le meilleur intérêt de notre organisation et de ses parties prenantes.

En tant que membre du conseil d'administration, je m'engage à :

1. **Représenter et promouvoir la physiothérapie à l'international** : Pour ce faire, nous devons défendre l'utilisation continue de la pratique fondée sur des données probantes dans toutes les régions. Nous devons être de forts défenseurs de la profession sur la scène internationale. Il est essentiel de promouvoir la valeur et l'impact de la physiothérapie. Nous devons soutenir les initiatives qui favorisent la santé, le bien-être et la forme physique des populations dans le monde entier, en reconnaissant le rôle essentiel de la physiothérapie dans les services préventifs.
2. **Promouvoir la diversité et l'appartenance** : Nous devons continuer à promouvoir la diversité au sein de la profession et nous assurer que toutes les voix sont entendues et représentées. Nous devons être constamment attentifs aux aspects biopsychosociaux de la prestation des services et engager des discussions sur des enjeux liés à la santé afin de défendre des politiques qui soutiennent la profession et améliorent nos résultats.
3. **Renforcer la communication et la collaboration entre les organisations** : Nous devons soutenir le développement et l'autonomisation de nos organisations nationales de membres professionnels, en renforçant leur capacité à représenter et défendre les physiothérapeutes au sein de leurs organisations. Nous devons continuer à faciliter l'échange d'informations et d'idées pour favoriser une communauté de pratique mondiale.

4. **Poursuivre les travaux de WP** : Nous devons établir et maintenir des partenariats stratégiques avec des organisations nationales et internationales pertinentes pour faire progresser nos objectifs et initiatives communs. Nous devons continuer à participer à des activités qui font avancer la mission de World Physiotherapy, en nous assurant que l'organisation reste réactive aux besoins des physiothérapeutes et de leurs patients dans le monde entier.

En tant que membre du conseil d'administration, j'apporterais mes compétences d'écoute, ma nature réfléchie, ma curiosité, ma capacité à traiter des informations complexes et mon expertise dans la gestion des situations juridiques et financières avec intégrité. Mon objectif serait de me concentrer sur la direction stratégique de l'organisation avec une approche proactive pour identifier les opportunités et relever les risques et défis. Mon engagement profond sera envers les trois responsabilités fiduciaires des conseils d'administration des organisations caritatives, qui sont les devoirs de soin, d'obéissance et de loyauté. Ayant vécu dans plusieurs communautés au cours de ma carrière, je sais l'importance de l'humilité et je comprends que mes connaissances, mes perspectives et mes expériences peuvent être différentes de celles des autres. Je sais aussi que ce qui nous unit, c'est notre engagement envers notre profession et l'impact que notre pratique peut avoir sur nos communautés. Travaillant dans des contextes multiculturels et toujours respectueux des systèmes de croyances divergents, je m'engage à poser des questions et à soulever des préoccupations de manière ouverte et transparente.

Ma perspicacité financière repose sur mes expériences dans la gestion des risques, des budgets, des audits et du soutien à des politiques responsables. Mon engagement sera toujours de modéliser un comportement aligné avec notre culture, nos valeurs et notre éthique. Je crois que mon expérience, mon dévouement et ma vision sont en phase avec la mission de World Physiotherapy et de notre région, et je m'engage à travailler de manière collaborative avec toutes les organisations membres.

Merci de considérer ma candidature. Je suis impatient de contribuer au succès continu de World Physiotherapy et de m'efforcer de faire avancer constamment notre profession.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Roger Herr', with a long horizontal flourish extending to the right.

Roger Herr, PT, MPA

